

Formato ticket de salida formato impreso

Curso: 7º

Nombre estudiante :

Objetivo:

HI07 OA 03

Explicar que en las primeras civilizaciones la formación de estados organizados y el ejercicio del poder estuvieron marcados por la centralización de la administración, la organización en torno a ciudades, la estratificación social, la formación de sistemas religiosos y el desarrollo de técnicas de contabilidad y escritura.

Indicador de evaluación:

Caracterizan la centralización del poder político en las primeras civilizaciones, reconociendo sus efectos en nuestras organizaciones políticas hasta el presente.

Preguntas de selección múltiple

Texto n°1

El faraón era el rey de Egipto, y existieron muchísimos a lo largo de toda su civilización. Estuvieron repartidos en treinta dinastías o familias reinantes, sucediéndose desde el inicio de su historia hacia el año 3100 a.C., hasta la llegada de los griegos en el año 332 a.C. Pero no todos los faraones fueron tan famosos como Ramsés II o Tutankhamón. Algunos reyes fueron olvidados. El faraón residía en un espléndido palacio o per-aa, es decir, "casa grande". Y de ese modo se le llamaba faraón.

El faraón tenía gran poder y fortuna, pero también muchas responsabilidades. Era jefe del gobierno, jefe del ejército y jefe religioso. Era considerado como un Dios, era un cargo hereditario, por lo tanto, se mantenía en una misma familia

Como gobernante dictaba las leyes debiendo guardar el maat (armonía y orden), manteniendo unidas las tierras de Egipto. Por eso se le llamaba "Señor de las Dos Tierras" (Alto y Bajo Egipto). Contaba con un gran número de ministros y funcionarios para poder gobernar el país. Tenía un visir, que era una especie de presidente del gobierno, y siempre estaba junto al faraón. El resto de asistentes lo formaban los consejeros, escribas y gobernantes de las provincias o nomos, así conocidos como nomarcas.

Como jefe del ejército, los faraones eran entrenados como guerreros y dirigían el ejército egipcio en las batallas. Aprendía a manejar las armas desde niño. Practicaba el tiro con arco en las cacerías de leones por el desierto.

Como jefe religioso, tenía el deber de construir templos para hacer en ellos ofrendas a los dioses. Realizaba multitud de ceremonias para solicitar el favor de los dioses, por ejemplo, para pedir que la crecida del Nilo fuese beneficiosa y fertilizara las tierras. Contaba con la ayuda de los sacerdotes.

1. ¿Por qué el faraón se apoyaba en las siguientes autoridades el Visir, los asistentes, consejeros, escribas y nomarcas?

- a) Porque para poder gobernar es necesario distribuir funciones, pues una persona no puede hacer todas las cosas solo
- b) Porque el poder era democrático y elegían por votación a todas las autoridades
- c) Para realizar las leyes y ejercer la justicia para todos los ciudadanos, uno no podía hacerlo todo
- d) Por con ellos podía administrar la religión de mejor forma por era el centro de todas las actividades económicas y políticas del antiguo egipto

2. ¿Qué funciones tenía el faraón?

- a) Ser el jefe de gobierno, del ejército y religioso de los egipcios
- b) Ser la máxima autoridad en Mesopotamia
- c) Gobernar a los egipcios en caso de guerra
- d) Era el pagaba los impuestos para todas las personas

3. ¿Qué tiene en común el faraón del antiguo Egipto con el Presidente de la República?

- a) Ambos son los líderes religiosos de sus Estados
- b) Ambos son electos democráticamente
- c) Ambos deben tener entrenamiento militar desde niños
- d) Ambos requieren ministros y funcionarios para gobernar